

Mai 2022

Liebe Freunde und Förderer der künftigen Musikschule und des Musikkindergartens VERSPIELT in Zernsdorf,

Wir möchten wieder einmal über den Fortgang unseres Projekts berichten:

Baustelle Alte Schule:

Die Bodenplatte ist gegossen, wir hoffen, dass Errichtung des Erweiterungsbaus jetzt zügig voranschreiten wird. Gleichzeitig beginnen die Dacharbeiten. Das bestehende Dach wird

teilweise zurückgebaut und der Anbau erhält eine neue Dachkonstruktion. Im Haus selbst wurde alles entfernt, was der Neugestaltung im Wege steht. Wir berichten regelmäßig über den Baufortschritt auf <https://verspielt-musik.org>



Foto: Andreas Franke panabild.de



Aktionstage auf dem Gelände:

Wir sind an zwei Wochenenden im April auf dem Grundstück aktiv gewesen, um Gestaltungsarbeiten selbst durchzuführen.

Dabei wurden unter anderem Robinienstämme für die Verwendung im Kitaaußenbereich geschält, die alten Dielenbretter aus dem Gebäude, die dort nicht mehr genutzt werden können, gesichert und ein Kompostplatz gebaut.

Weitere Aktionstage sind am 22. Mai und am 26. Juni geplant – wir freuen uns über aktive UnterstützerInnen!

Wir sind in unserem Umfeld gut angekommen!

Anfang April fand im Jugendamt Königs Wusterhausen ein sehr konstruktives Auftaktgespräch zur künftigen Kita-Finanzierung statt. Wir haben den Eindruck, dass unser Vorhaben von der Stadt Königs Wusterhausen im Rahmen der Möglichkeiten voll und ganz unterstützt wird.

Am 12. April feierten wir offiziell die Baustelleneröffnung mit Beteiligung der Bürgermeisterin Frau Wiezorek, der Ortsvorsteherin Frau Schwitalla und weiteren Vertretern der Gemeinde und auch der umliegenden Einrichtungen. Auch hier spürten wir viel Anerkennung und Unterstützung.



Die Märkische Allgemeine (MAZ) und der KW Kurier berichteten in ausführlichen Artikeln über uns.

Ihre Unterstützung ist weiterhin gefragt!

Immer wieder freuen wir uns, neue Investoren und Unterstützer zu gewinnen damit die Umsetzung der Musikschule und des Musikkindergartens gelingt. Die Baukosten stabilisieren sich langsam und das Bangen um die Materialbeschaffung hat bisher immer ein glückliches Ende genommen.

Für die Finanzierung des Innenausbaus sind wir weiterhin auf der Suche nach Menschen, die uns Darlehen zur Verfügung stellen.

Bei Interesse steht Ihnen Svend Ebert (svend.ebert@verspielt-musik.org, Tel.: 0176 44745236) als Ansprechpartner gern zur Verfügung.

Nächste Veranstaltungen:

Am **25. Juni** sind wir voraussichtlich auf dem Stadtfest in Königs Wusterhausen mit Musik und Informationen vertreten.

Am **27. August** planen wir ein Konzert im Bürgerhaus Zernsdorf, nähere Informationen folgen auf unserer Webseite.

Herzlichen Gruß

Julia, Hartmut und Svend

